Musique Écrans Livres Théâtre Société Art Culture en bref Agenda

Accueil | Culture | Culture en bref | Ensemble d'harmonie de la Broye: Transition musicale avec le Petit Prince en toile de fond

## Ensemble d'harmonie de la Broye

## Transition musicale avec le Petit Prince en toile de fond

Directeur de l'ensemble depuis sa création en 2010, Eloi Fellay passera la baguette après la 25e session des 23 et 24 novembre, à Corcelles.





Eloi Fellay, directeur de l'Ensemble d'harmonie de la Broye depuis sa création. JEAN-PAUL GUINNARD

Directeur de l'Union des communes vaudoises (UCV) à la ville, Eloi Fellay est aussi passionné de musique en privé. Depuis la création, en 2010, de l'Ensemble d'harmonie de la Broye, cette formation réunissant la crème des musiciens régionaux, le chef en tient la baguette. La 25e session, prévue les 23 (20 h) et 24 novembre (16 h) à la grande salle de Corcelles-près-Payerne marquera son dernier concert. Président de l'ensemble, Henri Mathis quittera aussi ses fonctions.

Pour l'occasion, l'EHB jouera la musique du film d'animation franco-américain «Le Petit Prince», de Mark Osborne, dont la bande-son réunit des compositions de Richard Harvey ou Hans Zimmer. Une fille, jouée par Emma Vallat – 16 ans et étudiante au GYB à Payerne – y rencontre un aviateur qui lui raconte l'histoire du Petit Prince, interprété par Mathis Carrard – 15 ans et étudiant au gymnase de Wil (SG).